
pre ha faltado ese apoyo por parte de la juventud, porque encuentra otras diversio
nes. 

—¿Cómo cree que tendría que responder el público hacia la labor de esta So
ciedad Coral? 

—Nuest ro deseo sería que se hicieran muchos más socios. En la actualidad 
no somos muchos, y así podríamos fomentar nuestra labor. 

—¿Desde que Vd. entró a formar parte de la Sociedad Coral, que cambios han 
operado en la misma? 

— L a Sociedad experimentó un cambio bastante redical cuando el Sr. Miguel 
Vilarrasa entró a formar como Presidente de la misma y, que todavía continúa en 
la actualidad con la del Sr. Luis Sitjes. 

—¿En un intento de recordar la labor de los cien años transcurridos desde su 
creación, cual es a su entender la mejor época de la Sociedad Coral? 

—Creo que han sido varias las épocas que ha tenido la Sociedad, pero una 
de las mejores es en la actualidad. 

—¿Participa la población de Granollers, en apoyo de la Sociedad Coral? 
— L a población de Granollers, podría prestar mucho más apoyo del que está 

prestando hacia la Sociedad Coral. 
—¿Cómo se podría conseguir este apoyo? 
—Dicho apoyo podría ser, como mínimo, haciéndose socios Protectores, que 

bien se lo merece por el tradicionalismo que en ella encierra.. . estos 10O años de 
existencia. 

—¿Qué actos han previsto celebrar en conmemoración del primer centenario 
de la Societat Coral Amics de la Unió? 

—La respuesta a esta pregunta es que en la actualidad se está programando 
un amplio programa por parte de la Junta Directiva. En el mismo habrá actos que 
en su día saldrán a la luz y esperamos y deseamos que toda la ciudad de Grano
llers, pueda disfrutarlos con alegría. — R. P. FEMENIAS 
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